

Zuletzt aktualisiert: 15.02.2012 um 20:30 Uhr (Kommentare)

## Junge Truppe und ein schneller Ritter

Die Hartberger Leichtathleten sind wieder im Aufwind. Manfred Ritter siegte im Crosslaufcup.

LEICHTATHLETIK. Die Hartberger Leichtathleten zeigten bei Bewerben in der ganzen Steiermark ihr Können. Bei der Hallenmeisterschaft der Kinder und Schüler in Schielleiten erreichte die Kindergruppe des TSV Hartberg im Mehrkampf den achten Mannschaftsrang. Katja Dorn, Elisabeth Pichler und Lisa Plank gehörten dabei zu den jüngsten Teilnehmerinnen. Anna Schützenhöfer belegte im U14-Mehrkampf unter 41 Sportlern den beachtlichen siebenten Einzelrang.

Der Läufer Manfred Ritter (M60) ist momentan in der Steiermark in seiner Klasse nicht zu schlagen. Er gewann die 9000-Meter-Crossläufe in Frohnleiten und Leoben mit vier bzw. sechs Minuten Vorsprung. In vier von fünf Rennen war Ritter im Crosslaufcup am Start und wurde dabei immer Erster. Der Gesamtsieg wird ihm somit nicht mehr zu nehmen sein.

Den letzten Cuplauf bildet die steirische Meisterschaft am 26. Februar in St. Michael.

Der TSV Hartberg kämpft dort auch mit einer Mannschaft in der allgemeinen Klasse um Medaillen. Für diese Erfolge muss jedoch fleißig trainiert werden. Die wöchentliche Schüler-Leichtathletikstunde für 11- bis 14-Jährige beginnt am 27. Februar um 15.15 Uhr in der Hartberghalle beim Eingang neben der Kletterhalle. Das Kindertraining der Acht- bis Elfjährigen fängt um 17 Uhr an. "Das Training für den Nachwuchs ist gut angenommen worden und hat unter der Leitung von Sportstudentin Katrin Schirnhofer bereits Früchte getragen. Hier wird der Nachwuchs perfekt auf die Wettkämpfe vorbereitet", sagt Sektionsleiter Walter Horvath. JOSEF SUMMERER

1 of 1 02/16/2012 06:23 AM